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№２１８３ 第２１回例会 ２０１０．１２．２ 晴 

点 鐘：原田雅式 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

誕生祝 

 榎本  守男 S25 年 12 月 3 日（60 歳） 

 大須賀三智男 S25 年 12 月 3 日（60 歳） 

 

結婚祝 

 三井 進・順子 S53 年 12 月 18 日（32 周年） 

 

会長挨拶 

会長 原田雅式 

皆さんこんにちは、早いものでもう 12 月です。つ

いこの間スタートしたと思ったら前半の 終月となり

ました。考えてみます毎月の行事に追いかけられて

気が付いたら１２月と言う感じです。現在区長もして

おりますが１２・１、４・５月が行事の一番多い月で再

度、気を引き締めて頑張っていきたいと思います。 

近ロータリーの資料を見ていたら、ポールハリス

の生い立ちというのが目にとまりました。皆さんご存じ

とは思いますが、知らない方もあると思いますので少

しお話ししたいと思います。 

ポールハリスは、１８６８年４月にミシガン湖畔のラ

シーンという町で生まれました。３才の時に父親が経

営するドラッグストアーが倒産し、ポールはバーモン

ト州にある父方の祖父母に預けられました。厳格で

ありながら愛情に満ち溢れた祖父母のもとで成長し、

ここで誠実、質素、寛容、無私という精神を身につけ

ました。その後名門プリンストン大学に入学するも祖

父が他界したため大学をやめます。その１年後に弁

護士になるためアイオア州立大に入り、１８９１年に

卒業しました。５年間の放浪生活で人生を学び、１８

９６年シカゴで法律事務所を開く。シガゴでは親友の

いない淋しさに耐えられなかった。１９０５年２月２３日

に仲間３人とロータリーを結成、｢相互扶助｣と｢親睦｣

からスタートしましたがその後、「奉仕」の概念が導入

された。今日のロータリーの基礎を固めました。 

 

会長報告 

 例会終了後、理事会を開催します。 

 

幹事報告 

 幹事 平川恵敏  

 

１．Ｒ財団への寄付の領収証受領。 



２．富津市消防出初式の招待状受領 

  日時：平成 23 年 1 月 9 日(日)午前 9 時開式 

  場所：富津公民館駐車場 

３．鴨川ＲＣ創立 50 周年記念式典の案内。 

  日時：平成 23 年 3 月 13 日(日)12 時受付 

  会場：鴨川館 登録料:1 万円 

４．ポールハリス・フェロー認証状受領。 

  原田雅式会長・永島強会員 

５．マルチプルポールハリス・フェロー・ピン受領。 

  三枝一雄会員 

 

ポールハリス・フェロー認証状授与 

 

 

誕生一言 

会員 大須賀三智男 

 

 健康で還暦を迎えたこと、父親の亡くなった年齢

までは頑張りたいことなど、遠慮気味に話されまし

たが、４２．１９５㎞を走り抜く体力は未だ青年のよう

です。 

 

 

 

誕生一言 

会員 榎本守男 

 

本日は、クラブより誕生祝いを戴きありがとうござ

います。私と大須賀会員とは奇しくも昭和２５年１２

月３日生まれですので、明日ちょうど還暦の誕生日

むかえます。 近は、家族からも忘れられた誕生日

ですが、今日ばかりは、ロータリアンでよかったと思

っています。 

６０年の人生で披歴するようなことは何もありませ

ん。しいて言えば、赤ちゃんコンクールで優勝した

ことぐらいです。ただし何人がエントリーしていたの

か母に聞いていません。頬紅を叩いて、血色よくし

てコンクール参加したと聞いています。ポッチャリし

て可愛かったようです。それ以来、優勝とは無縁の

６０年。これからも坦坦と歩んでいきたいと思います。   

今夜は、来し方に感謝し一人で乾杯！ 

 

結婚一言 

会員 三井 進 

 

 「夫婦円満の秘訣は別居生活。」と、単身赴任の

寂しさが伺えるコメントでしたが、その分、自宅へ帰

ったときの仲睦まじい姿が目に浮かぶようでもありま

した。 

 



年次総会 

会長 原田雅式 

 

 例会を中断し、年次総会に切り替え、本クラブ細

則第３条第１節により指名された、次々年度会長・

幹事、次年度会計および３名の理事が承認されま

した。 

 

新理事会報告 

会長エレクト 小野恒靖 

 
 新理事会で、次年度ＳＡＡに千葉一利会員、 

副ＳＡＡに佐藤信泰会員を選任したことを報告。 

 

委員会報告 

Ｒ財団寄付中間報告 

Ｒ財団・米山記念奨学委員長 志波 克 

 

 Ｒ財団の寄付は、予定の概ね半分完了しました。

残りの方は、１月か２月に送金したいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

 

市政報告 

会員 渡辺 務 

 

今月の広報「ふっつ」の２ページに、「市の財政

の収支見通しをお知らせします」という記事が掲載

されています。それについて少し説明をさせていた

だきます。 

ご覧の表で解るとおり平成２３年度からの３年間

の歳入と歳出の収支を単純に比較すると毎年数億

円の不足が生じ、もし今後計画通りに事業を行なっ

ていくと１８億６６００万円の歳入不足が見込まれま

す。自治体で歳入と歳出の収支のバランスが崩れ

赤字決算となると、中小企業の会計のようにただ単

純に役員報酬を減額するとか、次年度以降の増収

の対策を講ずるといった取り組みだけでは困難な

事情があります。今まで行なっていた市民サービス

を継続、維持しながら新たな歳出の増加に対応し

なければいけません。つまり今年度の歳入不足だ

けではなく次年度の不足分も補うだけのしくみを新

たにつくらねばならないという困難に直面します。 

当然歳入の確保と歳出の削減を継続的に進め

なければいけませんが、それでも景気低迷や社会

構造の変化などで減収の傾向はストップが難しい

状況です。 歳出に関しても少子高齢化の傾向の

中で扶助費といわれる高齢者や生活困窮者への 

援助の経費はどんどん増加してゆきます。 

 そんな状況の中で収支不足を解消するには、残

念ながら計画された予算の執行率を落として収支

バランスを保ってゆくのが当面の対策となると思い

ます。歳出の中の固定費的な支出は無駄の排除を

しながら確保しなければいけません。その上で道路、



学校などの整備や公共施設の整備などのいわゆる

投資的経費の確保をして執行することが行政運営

には必要とされています。 

皆さんご指摘のように職員数や議員数を減らす

などの取り組みも継続的に続けられています。この

１２月議会でも先議で職員や議員の期末手当が削

減される条例案が可決され、年４０００万円程度の

人件費削減が進められることとなりました。ほぼ毎

年のように人件費削減の条例改正が行なわれてい

るのが現状です。同時に効率的な行政のしくみを

つくるための取り組みが必要とされています。その

内容については後日、卓話の中で私の考えを申し

上げさせていただきますが、今回、財政収支の記

事が掲載されましたので、少しご説明をさせていた

だきました。 

 

 

ゴルフ同好会 

ゴルフ同好会担当部長 永島 強 

 

 １２月２６日(日)の富津中央ＲＣゴルフチャンピオン

シップは、鹿野山ＧＣにて、９：３１スタート(白鳥･天

神)です。賞品は、各自が２０００円程度の物を持ち

寄っていただきたいと思います。忘れた場合は、現

金２０００円でお願いいたします。 

 

ニコニコ BOX 

親睦担当 若鍋武良 

＊榎本守男  誕生祝いをいただいて 

＊大須賀三智男     〃 

＊三井 進  結婚祝いをいただいて 

千葉一利   日帰り旅行に参加できなくて 

       孫がスポーツジム主催の体操大 

会で総合優勝しました 

永島 強   ポールハリス・フェロー受賞 

＊＞1,000 円  合計 8,000 円 

 

出席報告 

              出席担当 大須賀三智男  

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/17 １６ １  94.11%

前回 20/19 １６ ３  84.21%

 

紹介 

１．富津市卓球協会副会長を務める小野会員が、

佐貫中に卓球練習専用ロボットを寄贈、日刊新

千葉新聞 11 月 2 日(火)版に記事が掲載されまし

た。これまですでに、大貫中と富津中に寄贈済

みだそうです。 

 

２．ロータリーの友 12 月号の縦組み１３ページに、

千葉会員の川柳が掲載されました。 

 

柳壇に今度出たかとそっと見る 

千葉一利 

 

 

 

 

 


